
Saint-Aunès le 22/09/2016 

 

 
 

 

 
     A l’attention de  

 Mme le maire et ses adjoints 

 
 

Madame le Maire, Mesdames, Messieurs, 

 
 

Nous accusons réception de votre courrier du 16/09/2016 concernant le 

marché paysan que nous souhaitions organiser pour le 5 novembre 2016. 
 

Vous « argumentez » votre refus et nous en prenons bonne note. Nous 

allons communiquer votre réponse aux commerçants, à nos adhérents, 
sympathisants et sur notre site internet. 

 

Nous sommes désolés que cette réponse arrive si tardivement alors que 
Mme Thomas, adjointe aux associations, était informée de notre projet 

depuis le mois de mai et qu’elle nous avait donné un accord de principe le 
9 juin lors d’une réunion en mairie où nous évoquions les conditions 

d’organisation de ce marché (accord réitéré oralement le 8 septembre). 

 
Toutefois ce refus ne nous étonne pas car il n’est que le prolongement 

d’une série d’incidents qui apparaissent de plus en plus comme de 

l’animosité envers notre association (non invitation aux réunions des 
présidents des associations, refus de parution dans le bulletin municipal 

notamment). 

 
Malgré tout nous restons persuadés qu’une manifestation de ce type 

correspond à une attente forte de la population et des producteurs. Nous 

nous réjouissons de l’éventualité que vous évoquez d’organiser un marché 

hebdomadaire ou mensuel. Vous pouvez compter sur notre implication 

pour vous soutenir dans la mise en place de ce projet. 

 
 

Veuillez agréer, Madame le Maire, Mesdames, Messieurs, nos sincères 

salutations. 
 

 

Pour Forum Saint-Aunès, 
Le Président                                                                    

Patryk VIDAL 


